## Rallye Oberehe 2011 - Wasserspiele in der Eifel

MSC Wahlscheid mit 5 Teams dabei

Zur 40.Rallye Oberehe hatte der MSC Oberehe in die Eifel rund um den Ort Hillesheim eingeladen. 150 Teams freuten sich auf anspruchsvolle Wertungsprüfungen und volle Zuschauerränge. Die Wassermassen verwandelten die Pisten in Rutschbahnen. die ein kontrolliertes Vorwärtskommen mit den Rallyefahrzeugen fast unmöglich machten. Das Duo Markus Schulz / Sebastian Schulz wollte den, in vielen Nachtschichten wieder auferstandenen Opel Kadett E für den nächsten Lauf zum ADAC Rallyemasters testen und starteten in der mit 23 Autos stark besetzten Klasse H bis 2000 ccm. Hier konnte sich das Duo Schulz / Schulz in dem starken Starter-

feld mit einem 3. Platz in der

Klasse und einem 17. Gesamt-

rang mehr als eindrucksvoll in

Szene setzen.

Tillmanns mit Co Fritz Walter Vohl. Das Duo konnte mit dem schnellen Opel Ascona A einen hervorragenden 2. Platz in der Gruppe 2 bis 2000 ccm hinter Paul Jerlitschka feiern.

Schnell unterwegs war auch Dirk Das eine Rallye erst hinter der letzten Lichtschranke endet. musste das MSC Team Dirk Strauch / Martin Jansen leidvoll erfahren. Sie waren schon in Sichtweite des Ziels der letzten Wertungsprüfung. als der Opel Ascona mit blockie-



Tillmanns/ Vohl auf dem Weg zum 2. Platz

renden Rädern in der letzten Rechtskurve vor dem Ziel in den Graben rutschte und Sie so einen Podiumsplatz verpassten.

BMW Pilot Wolfgang Großmann mit Tochter Saskia auf dem hei-Ben Sitz brachten einen auten 6. Platz in der Klasse mit nach Hause.Beifahrer alleine ist mir zu wenig dachte sich Christian Kopiniok. Und so baute sich der ehemalige Co von Markus Schulz, einen eigenen Rallyeflitzer auf. Der Ford Escort hatte bei der Rallve Oberehe seine erste Bewährungsprobe zu bestehen. Mit Co Pilot Jonas Kaczmarczyk konnte das Duo beim ersten Einsatz unter den schwierigen Bedingungen einen tollen 6 Platz und ein heiles Auto verbuchen.

Die tollen Einzelleistungen der Piloten bescherten dem MSC Wahlscheid in der Mannschaftswertung einen guten 3. Platz.

## Wahlscheider Wölfe, die Handballer des TV Wahlscheid

Das erste Training beginnt am Donnerstag, dem 8. September im Forum. Leider bleibt uns nur wenig Zeit, da bereits im September mit der Saison gestartet wird. Unsere Trainer machen nicht nur Urlaub, sondern bereiten sich bereits auf die nächsten Trainingseinheiten vor. Alle Mannschaften

können noch einige Neue oder

gerne auch Spieler, die eine Pau-

se gemacht haben, vertragen. Im Spielbetrieb haben die Wölfe

mB-Jugend (15-17 Jahre) mD-Jugend (11-13 Jahre) E-Jugend (9-10 Jahre) Minis (6-8 Jahre) Wölfchen (ab 3 Jahre)

Unsere B-Jugend plant im September ein Trainingslager, um sich so richtig auf die neue Saison vorzubereiten, wir freuen uns auf alle, die noch mitmachen wollen. Meldet Euch doch einfach mal unter mB-Jugend@tvwahlscheid.de.

Die D-Jugend organisiert am 11. September ab 11.30 Uhr das 3. Haarscharf-Handballturnier, das ist genau das Richtige, um einen Einstieg zu finden, hier kann man bei unserem Trainer Marc

Mylenbusch alles über die Mannschaft erfahren, auch wie man neu einsteigen kann. Ein Gang in das Forum lohnt sich, für Kaffee und Kuchen ist gesorgt.

Zum Saisonstart werden wir alle Ansprechpartner und die Trainingszeiten aktualisiert haben. Es lohnt sich mal vorbeizuschauen.

www.wahlscheider-woelfe.de

## Fachbetrieb bietet günstig Reparaturservice

sowie Metall- und Schlosserarbeiten an.

Tel. 0 22 42 - 96 98 364



## Nach drittem Anlauf Aufstieg in die 2. Verbandsliga

Nach spannenden, mit viel Kampfgeist bestrittenen Spielen haben es die Tennisdamen 50 des TC Blau-Weiß Wahlscheid in diesem Jahr mit vier Matchpunkten Vorsprung geschafft, in die 2. Verbandsliga aufzusteigen. Dieser Erfolg wurde bei einem Grillfest mit Männern gefeiert.

Foto: Es freuen sich (von links nach rechts): Katharina Kossmann, Ute Weitner, Adelheid Hompes, Monika Seifert, Rossa Sindern-Skolik, Christa Stauf, Doris Blum, Monika Hennes, Käthe Koch, Uli Nicolla, Barbara Pielok

